



EL EXPOSITOR COMPARTIÓ SU EXPERIENCIA CON LOS ASISTENTES.

Ex fiscal jefe de Estados Unidos realizó exposición

En el marco de la cooperación internacional que existe entre la Fiscalía Regional de Arica y Parinacota y la Embajada de los Estados Unidos en Chile, se llevó a cabo la exposición "La relación de la seguridad fronteriza con las organizaciones criminales transnacionales", dictada por José Ángel Moreno, ex fiscal jefe de Fiscales Federales Adjuntos para el Distrito Sur de Texas (Estados Unidos) e instructor internacional en estrategias de lucha contra la delincuencia organizada.

Esta actividad, organizada conjuntamente por la Fiscalía de Arica y la embajada, se realizó en el Salón Auditorio de la Facultad de Administración y Economía de la Universidad de Tarapacá, con el apoyo de la casa de estudios.

La jornada operativa fue encabezada por el fiscal re-

gional de Arica y Parinacota, Mario Carrera, la fiscal regional de Tarapacá, Trinidad Steinert y funcionarios de la embajada. Asimismo, contó con la presencia de jefes policiales de la zona norte del país, y estuvo dirigida a distintas unidades especializadas de Carabineros, PDI, junto al Ejército, Armada, Aduanas y Gendarmería.

Durante su presentación, el expositor internacional compartió su amplia experiencia en la persecución penal del crimen organizado, abordando temas como el tráfico de drogas, la trata de personas, el contrabando y otros delitos asociados al control territorial de las bandas criminales. Asimismo, se destacó la importancia de la cooperación internacional y del fortalecimiento institucional para enfrentar estas amenazas de manera eficaz. ☺